

# PAPARAZI

## Patroli Dialogis Upaya Polsek Nyalindung Jaga Keamanan dan Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Jul 20, 2023 - 22:41



*Patroli Dialogis Upaya Polsek Nyalindung Jaga Keamanan dan Ketertiban*

SUKABUMI - Kapolsek Nyalindung melaporkan keberhasilan Patroli Dialogis yang dilaksanakan oleh Personil Polsek Nyalindung pada hari Kamis, 20 Juli 2023, mulai pukul 10:30 WIB hingga selesai. Dalam giat yang berlangsung di sekitar Wilayah Hukum Polsek Nyalindung tersebut, Aipda Sudiro dan Briptu Erdian berkeliling untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat.

Warga Nyalindung merasa bangga dan mengapresiasi upaya kepolisian dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Bapak Ahmad, salah seorang warga yang berada di wilayah tersebut, menyampaikan, "Kami merasa senang dan terlindungi dengan adanya patroli

dialogis dari Polsek Nyalindung. Polisi memberikan himbauan dan informasi yang penting bagi kami, sehingga kami dapat berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas."

Dalam kegiatan patroli dialogis tersebut, Personil Polsek Nyalindung memberikan himbauan kepada warga untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka. Selain itu, warga diingatkan agar lebih berhati-hati terhadap terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur oleh ajakan untuk bekerja di luar negeri.

Kapolsek Nyalindung menyatakan kepuasannya atas hasil patroli dialogis yang berjalan lancar dan kondusif. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah memahami dan mematuhi himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas patroli.

"Kami sangat menghargai dukungan dan respons positif dari masyarakat Nyalindung. Melalui patroli dialogis ini, kami berharap dapat semakin dekat dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi kita semua," ujar Kapolsek Nyalindung.

Dengan adanya kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Nyalindung dapat terus menjadi tempat yang aman dan terjaga dari gangguan kamtibmas. Masyarakat diimbau untuk terus mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan Sukabumi yang lebih baik dan damai.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.